

STAY at HOME

groupe de punk-métal progressif

Notre historique:

Vallée de Chamonix Mont blanc:

Les plus anciens d'entre nous se supportent depuis 1995; baignés par Nirvana, Offspring, et macérant dans le Deep purple, Queen, Metallica. Ils font parti d'un groupe résolument rock (batterie, basse+chant, guitare), censé attirer la célébrité et les nanas. Etrangement, l'effet produit n'est pas celui espéré même en passant de 3 membres à 5, puis de 5 à 3.

La venue d'un gars à la basse en 1999, doit marquer le début certain de Stay at home. Nos envies s'affinent; les exigences en qualité de sons et d'interprétations se précisent. On change de nom et on devient « Stay at home ». Les concerts qu'on organise sur la commune de Servoz (74) ainsi que ceux donnés dans les bars nous permettent d'acheter une sono. On tente des concours (Music'ado...) mais chanter dans la langue de Shakespear, n'est parfois pas un avantage.

2003: C'est sans compter sur le destin, la poisse, l'avenir -appelez ça comme vous le sentez- qui arrache un guitariste dans un déménagement et l'emporte dans le sud.

Les ambiances musicales subissent alors l'influence du blues, du trip hop, et teintent les nouvelles compositions. Peut-être que Stay at home devient moins sectaire... Et finalement, les recherches d'un nouveau guitariste porte leur fruits. Ce quatrième apprend vite et tant mieux car Stay at home a soif.

On a soif de jouer, de se marrer en répète et sur scène, de créer, de bouffer des sandwiches au bord d'un RN pour aller jouer à « onsépahou », d'enregistrer les nouvelles compos, bref de faire de la musique parce que c'est une bonne alternative pour débourrer nos machines.

Le milieu étudiant nous ouvre et nous donne la possibilité de jouer à Grenoble, Chambéry, Toulouse. Fin 2006, un pote amateur en sonorisation nous enregistre 10 titres « choisis dans le tas ».

Pour s'autofinancer un pressage, on retourne jouer dans les bars.

C'est en septembre 2007 qu'arrive notre premier EP (10 titres + 1 clip) nommé « piece of joy? ».

Du moment que ça black!

Membres:

Depuis 2004, Stay at home regroupe quatre membres:

Maxime (max): guitare,chant

Vincent (rince): guitare, chœurs

Fabien (pérone): batterie, chœurs

Nicolas (scott): basse, chœurs

âgés de la vingtaine, étudiants encore pour certains et actifs déjà pour d'autres.



Répertoire:

Ceci est un menu, on voit suivant notre humeur ce qu'on joue... ou ce qu'on ne joue pas!

- une **trentaine de compositions** mélangeant du rock, du punk et du métal :
Des morceaux énergiques d'une durée de 3-5 minutes (dont certains sont parfois qualifiés de commerciaux),
D'autres plus longs (jusqu'à 8 min), créant des atmosphères plus sombres, chargés par du heavy métal, et teintés de punk.
Ainsi que quelques « douceurs », des morceaux « digestifs » en quelque sorte.
- une **quarantaine de reprises**
punk rock (The Offspring, Nofx, Blink182, Green day...),
métal (Metallica, System of a down, Staind...)
rock (Bon Jovi, Midnight Oil, REM, Queen...)

Prestation scéniques:

Mixant avec nos 4 emplois du temps respectifs;

Stay at home donne une dizaine de concerts par an depuis 2000 :

Fêtes de la musique,

Concerts dans des bars(« Repère des Ours » à le Fayet, « les enfants du rock » à Sallanches, « l'atelier » à St Gervais, « le safari », « l'arbate café » à Chamonix...)

Animation de soirées étudiantes (« IUT » Annecy, « l'Opéra » à Chambéry, « le Bahamas café » à Toulouse...)

Concerts organisés par le groupe à Servoz.

Participation à des tremplins(Music'ado, tremplin de la création MJC de Chamonix...)

participe à la vie de la commission « musiques amplifiées » de la MJC de Chamonix ,(soirée boeuf à la MJC, concert de « l'arrach' tour » (à la salle « olca » à les Houches en 2004)).

Stay at home peut se sonoriser dans des salles, des bars, d'environ 200 places.

Les derniers concerts (du plus récent au plus vieux):

- 23 juin 2007 Bar-Sallanches
- 27 avr 2007 MJC-Chamonix + « *Inner suffering* »
- 10 mars Bar-Sallanches
- 20 jan 2007 Mjc-Chamonix + « *Engraved* »
- 31 dec 2006 Bar-Sallanches
- 23 dec 2006 Bar « Les enfants du rock »-Sallanches
- Nov 2006 enregistrement de 10 titres avec Raphael
- 14 oct 2006 Bar-Sallanches
- 22 sept 2006 Bar « Le repaire des ours »-le Fayet + « *Crazy mars et Anonym* »
- 21 mai 2006 Grenoble jardin ville + « *Alkaïne* »
- 18 mai 2006 Festival « oh les beaux jours »-Sallanches
- 6 mai 2006 MJC- Chamonix + « *Alkaïne* »
- 14 mars 2006 Grenoble soirée étudiante

Notrecontact:

Périnet Fabien
64, chemin de la chenalette 74310 les Houches
06 76 82 94 93

mail: stay-at-home@hotmail.com

site internet : stay.at.home.groupe.free.fr

myspace : www.myspace.com/sahome